



Apartamento
2 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 4
🏠 65 m²
🏠 Comunal

Mojacar

REF: ME 1114

Alboroke Ger

Precioso apartamento en 1ª planta con capacidad para 4 personas con piscina compartida y excelentes vistas al mar situado en la calle Llano del Abejorro a unos 300 metros de la rotonda cueva del Lobo y la playa de arena de Las Ventanicas.

Este apartamento tiene 2 dormitorios, 2 baños, cocina abierta totalmente equipada y salón-comedor con acceso a terraza orientada al sur con hermosas vistas a la montaña y al mar.

Dormitorio 1 Dormitorio principal con cama de matrimonio (1,50m de ancho), armario empotrado, aire acondicionado y baño en suite. Las puertas del patio se abren a la terraza desde este dormitorio.

Dormitorio 2 tiene 2 camas individuales, armario empotrado y ventilador de techo

Ropa de cama y toallas incluidas.

2º baño familiar completo

La cocina de planta abierta está equipada con nevera-congelador, vitrocerámica, horno, lavavajillas, microondas, lavadora, cafetera Senseo (se requieren dosis individuales), tostadora, hervidor de agua y todos los demás utensilios de cocina y vajilla.

El salón cuenta con 2 sofás, mesa de comedor con 4 sillas, TV de pantalla plana, DVD, aire

acondicionado y puertas de acceso a la terraza.

Terraza orientada al sur con preciosas vistas a la montaña y al mar equipadas con mesa de comedor y sillas, toldo retráctil y 2 tumbonas.

Aire acondicionado en salón y dormitorio principal

Ventilador de techo en 2º dormitorio

Conexión WiFi

Acceso al apartamento

Hay un ascensor en la planta baja y una escalera para acceder a la 1ª planta donde se encuentra el apartamento.

Antes de llegar al ascensor está el garaje privado cerrado.

En el otro extremo de la zona de estacionamiento está la piscina comunitaria

Ubicación

En el mapa de Google anterior haga clic en ampliar y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar Costa Almería Andalucía está marcada con el pin azul. Se encuentra en el extremo sur de Mojácar en la zona de Playa de las Ventanicas. Este complejo residencial se encuentra en una posición elevada en el otro extremo de la calle Llanos de Abejorro, a 300 metros del paseo marítimo. Playas más cercanas: Playa Cueva del Lobo y Playa de las Ventanicas.

Paseo marítimo donde encontrará una buena selección de bares y restaurantes

Tiendas, supermercados, chiringuitos, restaurantes y bares cerca. El último tramo de calle antes de llegar a la urbanización es bastante empinado.

Campos de golf

Mojácar de golf Macenas y Marina de la Torre, campos de golf de la Vera de Este Valle y Cuevas de Almanzora de Golf Desert Springs.

Mojácar es un municipio situado en la provincia de Almería (Andalucía) en el sur de España, que bordea el mar Mediterráneo. Está a 90 km de Almería, la capital de la provincia. En lo alto Mojácar tiene el pueblo antiguo con casas de estilo tradicional y constituye un hito histórico de nuestra zona. Mojácar tiene 17 kilómetros de playas abiertas y escarpada costa.

Mojácar cuenta con alrededor de 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 ° C.

REF: ME 1114

